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Ademir de Almeida 
representa Câmara 
em evento do 
governador Dória

Ex-prefeita de 
Jales, Nice é 
condenada pela 
quinta vez

Conselho Tutelar 
está com inscrições 
abertas para novos 
conselheiros

PL de Pinato quer 
mais rigor para as 
famosas ‘saidinhas’ 
temporárias

Unidades de 
Saúde realizam 
campanha de
imunização

O juiz da 5ª Vara de Jales, Adílson 
Vagner Ballotti, julgou parcialmente 
procedente uma ação ajuizada em 
2016, pelo Ministério Público Esta-
dual, e condenou a ex-prefeita Nice 
Mistilides e a empresa Hebrom Con-
fecções Ltda, por improbidade ad-
ministrativa.                               Página 08

O Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente (CMD-
CA) está com as inscrições abertas 
para o Conselho Tutelar de Fernan-
dópolis. O processo de escolha vai 
preencher as 5 vagas existentes para 
conselheiros tutelares que vão ficar 
a frente dos trabalhos entre os anos 
2020 a 2024.                               Página 05

Em decorrência dos casos de sa-
rampo registrados em cidades do 
estado de São Paulo, a Prefeitura de 
Fernandópolis, por meio da Secreta-
ria Municipal de Saúde, realizada no 
próximo sábado, 29, uma campanha 
de imunização contra a Febre Amarela 
e Sarampo.                                  Página 05

Ainda se recuperando da cirurgia, 
onde foi submetida à realização de 
uma cesariana para retirada das gê-
meas siamesas nascidas na última 
terça-feira, dia 25, Genifer Rezende 
Viana, 21 anos, esclareceu pontos 
durante a gestação e boatos sobre o 
fato que ganhou repercussão nacional.  

Mãe de uma criança de três anos, a 
jovem foi pega de surpresa com um 
diagnóstico inédito e desafiador para a 
medicina de Fernandópolis e São José 
do Rio Preto. A descoberta concreta 
de que estava gerando gêmeas siame-
sas pegou toda a família de surpresa, 
principalmente a junta médica que re-

alizava o acompanhamento pré-natal.  
No período de cinco para seis meses, 

houve a confirmação concreta de uma 
anomalia e a partir desse momento, 
começou uma maratona de exames 
médicos e deslocamentos até o Hos-
pital da Criança e Maternidade de São 
José do Rio Preto.                   Página 08

Mãe de gêmeas siamesas fala
pela primeira vez sobre o caso

Caminhada contra 
a violência ao idoso 
atrai centenas de 
participantes

A manhã desta quinta-feira, 27, foi de alerta para a 
população de Fernandópolis. Cerca de 300 pessoas 
reuniram-se em uma caminhada pelas ruas da área 
central da cidade para chamar atenção para o combate 
à violência contra a pessoa idosa.                   Página 05

Um arraiá de ofertas movimen-
tou as lojas da Sgotti Materiais para 
Construção neste final de semana. O 
contagioso clima junino foi acompa-
nhado de um delicioso café da ma-
nhã temático, com comidas típicas e 
o tão esperado sorteio da Promoção 
“Sonho Premiado”.         Página 10

Sgotti realiza Café 
da Manhã Junino e 
sorteio da promoção 
“Sonho Premiado”

Na oportunidade foi anunciado re-
passe de R$ 237 milhões que atenderá 
567 municípios. Segundo os critérios 
da Secretaria de Desenvolvimento Re-
gional, cidades com até 20 mil habitan-
tes poderão pleitear repasses de até R$ 
300 mil, o montante aumenta para R$ 
500 mil para municípios com até 50 
mil habitantes e atinge o limite de R$ 
700 mil para as cidades maiores, como 
é o caso de Fernandópolis. Página 03

Página 03
A Câmara Municipal de Fernan-

dópolis aprovou quinta-feira, 27 
de junho, em sessão extraordiná-
ria, Projeto de Lei, de autoria do 
vereador Murilo Martins Jacob Fi-
lho, que institui o “Dia Municipal 
da Ordem Internacional do Arco 

Íris para Meninas – Assembleia 
Luz do Amanha nº 7, a ser come-
morado anualmente no dia 06 de 
abril. Com isso, a data passará a 
integrar o Calendário Oficial de 
Datas e Eventos Comemorativos 
do Município de Fernandópolis. 

O vereador Murilo aproveitou a 
oportunidade e a presença dos 
membros da Associação para fa-
zer a entrega de uma Moção de 
Aplausos, também de sua autoria, 
à Ordem Internacional do Arco 
Íris para Meninas.         Página 03

Aprovado Dia Municipal da Ordem
Internacional do Arco Íris para Meninas
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Histórias
Quem espera sempre alcança, diz o ditado popular. 

Quem acredita sempre alcança, parafraseou Renato 
Russo. Vamos embora, que esperar não é saber, pregou 
Geraldo Vandré. Todos as afirmações podem estar 
corretas. Cada uma por suas próprias razões e dentro 
dos seus respectivos contextos.

Já eu, sentado na sala de espera, revezando o olhar 
entre palavras impressas na página de um livro e a ima-
gem de um senhor sentado no canto da sala, paralisado 
diante da tela do computador, não tinha muitas opções, 
a não ser esperar e acreditar que seria atendido, mesmo 
sem o saber.

Como esperar significa dispor de tempo e criati-
vidade para, imaginariamente, acelerar os ponteiros 
do relógio, detive-me pouco na leitura, já que a cena 
descrita acima chamava-me mais a atenção. Fui-me 
aproximando devagar, sentando de banco em banco, 
até estar quase defronte ao monitor que, do outro lado, 
escondia parcialmente o Senhor Rospo.

Descobri o nome dele depois de um breve diálogo, 
iniciado com perguntas prontas para puxar conversa, 
como aquelas do tipo “tá calor hoje, né?”, “Trabalha 
há muito tempo aqui?”, aparentando uma questão re-
tórica, cuja resposta monossilábica costuma ser apenas 
“tá”, “sim”, quando o interlocutor não quer papo, ou 
então uma resposta com novas informações do tipo “tá, 
demais, só que disseram que vai chover”, devolvendo, 
em seguida, uma outra pergunta a fim de engrenar a 
conserva, como se as palavras fossem faíscas a provocar 
o incêndio do diálogo, quando existe disposição para o 
bate-papo e recíproca empatia entre os interlocutores. 

Estabelecido o relacionamento verbal e esgotadas as 
perguntas prontas de praxe, perguntei o motivo de ele 
estar olhando a tanto tempo para a tela do computador 
sem qualquer reação. Expliquei que observei a cena por 
acaso, só não falei que o fiz por ser demasiado curioso 
e, naquele instante, um pouco intrometido.

O Senhor Rospo esclareceu-me que estava tentando 
escrever um texto que seria publicado no jornal da 

cidade, tarefa praticada semanalmente, mas que desta 
vez tinha dado um branco. Apesar de tantos assuntos 
que pairavam sobre sua cabeça, não tinha ideia sobre 
o que falar. 

Depois do breve esclarecimento, virou sua cadeira 
em minha direção, olhou-me fixamente e disse: “Como 
isso é engraçado, não? Essa página em branco tem certa 
semelhança com nossas vidas. Nascemos sem palavras, 
mas elas são acrescentadas ao longo da existência, assim 
como nossas ações e suas reações”.

Mal tive tempo de dizer se concordara com a afirma-
ção, ele emendou: “Acho que nossa vida é isso, ideias 
diante de uma página em branco. Vários textos podem 
ser escritos. Vou redigindo os acontecimentos. Alguns 
decido escrever por mim mesmo, já outros, parecem 
surgir na página como se os dedos fossem dominados 
por uma força inerente, que está além do pensamento 
consciente. De vez em quando acontece, depois do texto 
escrito, de não gostarmos da história ou percebermos 
erros na grafia, concordância ou sintaxe. Ás vezes é 
possível fazer uma correção ou mudar a história. So-
mente torna-se impossível depois do texto publicado”

Ajeitei-me na cadeira estofada, ao mesmo tempo em 
que ouvia a analogia descrita e tentava produzir imagens 
mentais daquelas palavras. Ele prosseguiu: “O texto 
que colocamos na página em branco não é só resultado 
de nossas ideias, em sua maior parte as palavras sur-
gem dos sentimentos. Doutras vezes nossas ideias são 
recusadas por nós mesmos, então escrevemos ideias 
absorvidas do contato alheio, criamos parágrafos com 
ideias misturadas, com ideias repensados, com ideias 
que não fazemos ideia”

Agora esse cara viajou na maionese. Pensei, mas 
não disse. Por não ter processado toda a alegoria e 
porque ele não me deu tempo suficiente para refletir 
sobre aquela metáfora.

Sem intervalo para reflexões ou comerciais, ele con-
tinuou: “A história que escrevemos em nossa página 
em branco não depende só de nós. Ela surge de nossas 

ideias, desejos e emoções, mas também resulta de outras 
histórias que dela aparecem. A folha vai-se preenchendo 
com palavras escritas, que se entrelaçam com as pala-
vras lidas. A história tem suas próprias frases e, às vezes, 
parágrafos inteiros de outras histórias que entraram, a 
convite, ou sem ele, em nossa folha”.

A única coisa que pensei naquele momento, e falei, 
foi “como assim?”. Sem titubear, como quem estivesse 
esperando exatamente por essa pergunta, ou como se 
ela pairasse escrita na minha testa em letras de neon 
acesas piscantes, o Senhor Rospo tascou a explicação: 
“Nem sempre é possível escrever o que pensamos e o que 
queremos. Há momentos em que é necessário pegarmos 
palavras emprestadas. Noutras vezes emprestarmos 
palavras. A história é escrita com as palavras possíveis, 
doces ou amargas, agradáveis ou doloridas, afáveis 
ou rudes”. 

Talvez porque ainda eu permanecesse com cara de 
ponto de interrogação, ele tenha decidido concluir, 
e falou: “O importante é construir o texto, com suas 
palavras ou com palavras emprestadas, não importa. 
Desde que seja seu. Nem todos farão a mesma leitura. 
Procure usar mais verbos no presente, alguns no futuro 
e quase nenhum no passado. O fundamental é que você 
escreva com suas próprias mãos um texto de sua autoria. 
Não deixe que outros autores escrevam histórias em sua 
folha em branco.”

Antes de finalizar ele deu um sorriso largo e disse-
me: “Desculpe se falei demais. Quando não sabemos o 
que escrever, é preciso saber esperar. A história surge 
quando as palavras aparecem na folha. Por sua vez, as 
palavras são concebidas a partir do atrito das pedras, 
das pessoas, dos ponteiros.”

E finalizou: “Acho que vou escrever sobre isso. Es-
pere e lerá”. 

Sérgio Piva
s.piva@hotmail.com
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AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
 

 

 

  

 

 

AVISO DE ADITIVO
Pregão 005/2018 (Processo nº 012/2018). OBJ: FORNECIMENTO 

DE MATERIAL QUÍMICO PARA TRATAMENTO E LIMPEZA DA 
PISCINA DESTA MUNICIPALIDADE, COM ENTREGAS PAR-
CELADAS, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO 
COM O COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS CO-
MERCIAIS, CONFORME QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM 
ANEXO II. Foi autorizado aditivo de prazo, nas mesmas condições de 
aquisição e preço praticado pelo fornecedor, com a empresa AILTON 
DE PAULA E SILVA OUROESTE - ME, pessoa jurídica de direito 
privado, com sede na cidade de Ouroeste – SP, Rua Augusto Bastos, 
n.º 650, Parque Industrial I, CNPJ. 01.273.108/0001-10, Insc. Est. 
791.000.316.112, referente ao Contrato 009/2018, para vigência até 
31 de Dezembro de 2019. NADA MAIS. Macedônia, 28/06/2019. 
Lucilene Cabreira Garcia Marsola - Prefeita Municipal.

AVISO DE ADITIVO
Pregão 005/2018 (Processo nº 012/2018). OBJ: FORNECIMENTO 

DE MATERIAL QUÍMICO PARA TRATAMENTO E LIMPEZA 
DA PISCINA DESTA MUNICIPALIDADE, COM ENTREGAS 
PARCELADAS, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACOR-
DO COM O COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS 
COMERCIAIS, CONFORME QUANTIDADES ESPECIFICADAS 
EM ANEXO II. Foi autorizado aditivo de prazo, nas mesmas condi-
ções de aquisição e preço praticado pelo fornecedor, com a empresa 
VIVIAN ANTONIELLA DE LIMA - ME, pessoa jurídica de direito 
privado, com sede na cidade de Fernandópolis – SP, Rua Saldanha R. 
da Silva, n.º 167, Palma Mininel, CNPJ. 29.323.880/0001-19, Insc. 
Est. 304.146.712.115, referente ao Contrato 010/2018, para vigência 
até 31 de Dezembro de 2019. NADA MAIS. Macedônia, 28/06/2019. 
Lucilene Cabreira Garcia Marsola - Prefeita Municipal.

A Coordenadoria Municipal 
de Saúde, por meio da Coorde-
nadora da Vigilância Sanitária 
Laiana Paula Martinez de Souza 
e da Psicóloga Clínica Renata 
Guimarães de Assis, em parceria 
com a E.E “Prof.ª Hilda Berton-
cini Rodrigues”, representada 
pela diretora Marta Sequine, re-
alizou uma palestra no dia 14 de 
Junho de 2019 com o objetivo de 
conscientizar os alunos de manei-
ra clara e objetiva, por meio do 
“Impacto Emocional,” sobre os 
efeitos da dependência química 
– álcool e drogas – na vida das 
pessoas e, principalmente, de 
adolescentes e jovens. 

Para isso foi convidado Mar-
cos Antonio Rafael da Silva, de-

pendente químico em remissão 
e ex-jogador de futebol - jogou 
em vários clubes de renome na-
cional, para dar o seu testemunho 
de vida.

Essa ação faz parte do Progra-
ma Saúde na Escola e contou 
também com a participação da 
Equipe do NASF, CRAS, Setor 
de Assistência Social e Conselho 
Tutelar. “Ao final da palestra, 
conseguimos perceber que o nos-
so objetivo foi alcançado. Que 
a fisionomia dos adolescentes 
mudou com o decorrer do tes-
temunho de Marcos Antonio. 
Plantamos a nossa sementinha 
de conscientização no coração 
de cada um que ali estava pre-
sente!”, declarou Laiana Paula.

Palestra alerta adolescentes e jovens contra o uso de drogas e álcool
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Um projeto de lei de autoria do 
deputado Federal Fausto Pinato 
(PP), tramita na Câmara federal 
prevê mais rigor nas famosas 
saidinhas de presos em datas 
comemorativas.

De acordo com o PL 
6994/2017, em seu artigo 2º 
altera o inciso II do art. 123 da 
Lei nº 7.210, de 11 de julho de 
1984, Lei de Execução Penal, 
passa a ter a seguinte redação: 
“II - cumprimento mínimo de 1/3 
(um terço) da pena, se o condena-
do for primário, e 1/2 (metade), 
se reincidente; (NR).

Segundo a justificativa do de-
putado, partindo do pressuposto 
de que o sujeito recebeu sanção 
criminal, é fundamental que o 

seu retorno ao convívio social 
somente venha a ser autorizado 
após significativo período de re-
flexão sobre seus atos.

“Proponho a modificação do 
tratamento das saídas tempo-
rárias, que são didaticamente 
explicadas pelo Tribunal de 
Justiça do Distrito Federal e 
Territórios nestes termos: ‘As 
saídas temporárias ou saidões, 
como conhecidos popular-
mente, estão fundamentados 
na Lei de Execução Penal (Lei 
n° 7.210/84) e nos princípios 
nela estabelecidos. Geralmen-
te ocorrem em datas comemo-
rativas específicas, tais como 
Natal, Páscoa e Dia das Mães, 
para confraternização e visita 

aos familiares. Nos dias que 
antecedem tais datas, o Juiz da 
Vara de Execuções Penais edi-
ta uma portaria que disciplina 
os critérios para concessão do 
benefício da saída temporária 
e as condições impostas aos 
apenados, como o retorno ao 
estabelecimento prisional no 
dia e hora determinados’, valen-
do que que em todo o território 
nacional, após a liberação de 
detentos é notório o aumento da 
criminalidade”, destacou Pinato 
em sua Justificativa.

A alteração proposta por Pi-
nato consiste em exigir maior 
lapso temporal de cumprimento 
de pena para a obtenção do be-
nefício.

PL de Pinato quer mais rigor para as famosas ‘saidinhas’ temporárias

O vereador Julio Cezar Alves 
de Carvalho, o Zarola, que é re-
presentante do bairro Brasilân-
dia, afirmou a reportagem do JI, 
que está satisfeito com as obras 
que vem sendo desenvolvidas 
pela prefeitura referente a solu-
ção de um antigo problema do 
bairro,  que é a questão da dre-
nagem de águas pluviais.

“Em outras administrações vi-
nhamos cobrando a solução deste 
problema, mas o prefeito André 
Pessuto se sensibilizou com o 
prolema e atendendo algumas 
indicações e pedidos pessoais 
meu, esta resolvendo o problema, 
que é uma reinvidicação antiga 
dos moradores do bairro”, des-
tacou Zarola.

A Prefeitura através da Secre-
taria Municipal de Obras segue 
avançando com a importante 
obra da nova galeria de drena-
gem de águas pluviais no bair-
ro da Brasilândia, divisa com o 
Conjunto Habitacional Antônio 
Marin. A primeira parte já foi fi-
nalizada compreendendo parte 
da rua Goiás. O serviço agora 

se concentra na estrada rural do 
prolongamento da rua Antônio 
Mashio, local onde esta sendo 
construída toda a infra-estrutura 
da caixa de captação, tubulação 
entre outros itens necessários 
para o escoamento correto da 
água. 

O principal objetivo desta 
obra realizada pela Prefeitura 
de Fernandópolis é conter uma 
grande erosão já existente no tre-
cho. “Essa é uma obra que pou-
quíssimas pessoas irão ver, mas 
que é de extrema importância 
para todo o bairro da Brasilân-
dia e também áreas adjacentes, 
além é claro, do próprio Meio 
Ambiente” ressaltou o prefeito 
André Pessuto. 

A estimativa de investimento 
no local é de R$ 200 mil. “Esta-
mos avançando muito com os sis-
temas de captação de água aqui 
em Fernandópolis. Três serviços 
que destaco é a obra no Ana Luíza 
que realizamos e também essas 
duas que estão em andamento, na 
Brasilândia e no bairro Uirapu-
ru”, lembrou o prefeito Pessuto. 

Após pedidos de Zarola Prefeitura 
avança com obras de Drenagem de 
Água Pluvial na Brasilândia

Serviço vem sendo realizado com mão-de-obra
da própria Prefeitura de Fernandópolis

Na semana passada o presiden-
te da Câmara Municipal de Fer-
nandópolis esteve em São Paulo, 
onde participou do 1º Seminário 
de Gestão Pública, realizado pelo 
governo do Estado de São Paulo.

Na oportunidade foi anunciado 
repasse de R$ 237 milhões que 
atenderá 567 municípios. Se-
gundo os critérios da Secretaria 
de Desenvolvimento Regional, 
cidades com até 20 mil habitantes 
poderão pleitear repasses de até 
R$ 300 mil, o montante aumenta 
para R$ 500 mil para municípios 
com até 50 mil habitantes e atinge 
o limite de R$ 700 mil para as 
cidades maiores, como é o caso 
de Fernandópolis.

As prefeituras já podem apre-
sentar projetos a partir desta quar-
ta-feira para os recursos anuncia-
dos que podem ser aplicados nas 
áreas de infraestrutura urbana, 
pavimentação e recapeamento 
de ruas, além de construção ou 
reforma de escolas e praças.

Para obter o recurso é preci-
so atender alguns critérios de 
contrapartida dentre elas o au-
mento no número de matrículas 
em creches, pré-escolas e ensino 
fundamental; redução da taxa de 
mortalidade infantil, queda no 
número de mortes por homicídios 
e em acidentes de trânsito.

Almeida informou que na pró-
xima semana estará em reunião 
com o prefeito André Pessuto 
(DEM) para tratar sobre este as-
sunto. “Estamos esperançosos que 
em breve nosso município seja be-
neficiado com mais este recurso, 
o seminário foi muito produtivo 
e acredito que o governo do João 
Dória tem muito a oferecer para 
município como o nosso, e temos 
que estar unidos trabalhando para 
o bem de Fernandópolis e sempre 
trazendo recursos como este para 
o desenvolvimento de nossa Fer-
nandópolis”, declarou Ademir de 
Almeida, presidente da Câmara 
Municipal.

Ademir de Almeida representa Câmara
em evento do governador João Dória

A Câmara Municipal de Fer-
nandópolis aprovou quinta-feira, 
27 de junho, em sessão extraordi-
nária, Projeto de Lei, de autoria do 
vereador Murilo Martins Jacob Fi-
lho, que institui o “Dia Municipal 
da Ordem Internacional do Arco 
Íris para Meninas – Assembleia 
Luz do Amanha nº 7, a ser come-
morado anualmente no dia 06 de 
abril. Com isso, a data passará a 
integrar o Calendário Oficial de 
Datas e Eventos Comemorativos 
do Município de Fernandópolis.

O vereador Murilo aproveitou 
a oportunidade e a presença dos 
membros da Associação para fa-
zer a entrega de uma Moção de 
Aplausos, também de sua autoria, 
à Ordem Internacional do Arco 
Íris para Meninas – Assembleia 
Luz do Amanhã nº 7, organização 
paramaçônica do caráter de jovens 
entre 11 e 20 anos, enfatizando o 
patriotismo, a cooperação com o 
próximo, amor ao lar e aos servi-
ços comunitários. 

Aprovado Dia Municipal da Ordem Internacional do Arco Íris para Meninas

A homenagem se deu, sobre-
tudo, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade fernan-
dopolense, dentre os quais po-
dem se destacar a participação 

de campanhas do agasalho, de 
educação no trânsito e a reali-
zação de coleta de alimentos e 
distribuição para entidades filan-
trópicas. A Associação também 

realizou visitas aos idosos, no 
Parque Residencial São Vicente 
de Paulo e às crianças da Asso-
ciação Assistencial Nosso Lar 
(orfanato).



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  Página 4  ---] 

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

29 de Junho de 2019| EDIÇÃO 1250
POLÍTICAPOLÍTICAARTIGO CONTÁBIL

Saiba sobre a obrigatoriedade 
da ECF para as Empresas

A pessoa jurídica tem como prazo final de entrega da ECF 
(Declaração de Imposto de Rendas das Pessoas Jurídicas) relativa 
ao Exercício 2019

Ano-calendário de 2018, o último dia útil do mês de julho, ou 
seja, o dia 31 de julho de 2019. O prazo para entrega da ECF será 
encerrado às 23h59min59s (vinte e três horas, cinquenta e nove 
minutos e cinquenta e nove segundos), horário de Brasília. Cabe 
lembrar que o Sistema Público de Escrituração Digital (SPED) 
foi instituído pelo Decreto no 6.022, de 22 de janeiro de 2007, 
com alterações pelo Decreto no 7.979/2013. 

Sobre o SPEED 
O SPED é um instrumento que unifica as atividades de re-

cepção, validação, armazenamento e autenticação de livros e 
documentos que integram a escrituração contábil e fiscal dos 
empresários e das pessoas jurídicas, inclusive imunes ou isen-
tas, mediante fluxo único, computadorizado de informações. O 
projeto foi criado, tendo como objetivos principais: 

-> Promover a integração dos fisco mediante a padronização e 
compartilhamento das informações contábeis e fiscais, respeitadas 
as restrições legais de acesso; 

-> Racionalizar e uniformizar as obrigações acessórias para os 
contribuintes, com o estabelecimento de transmissão nica de dis-
tintas obrigações, acessórias de diferentes órgãos fiscalizadores; 

-> Tornar mais célere a identificação de ilícitos tributários, 
com a melhoria do controle dos processos, a rapidez no acesso 
às informações e a fiscalização mais efetiva das operações com 
o cruzamento de dados e auditoria eletrônica. 

O Sistema SPED gera, de maneira direta e indireta uma série 
de benefícios, tais como:

Diminuição do consumo de papel com redução de custos e 
preservação do meio ambiente;

Redução de custos com a racionalização e simplificação das 
obrigações acessórias;

Uniformização das informações que o contribuinte presta aos 
diversos entes governamentais;

Redução do envolvimento involuntário em práticas fraudu-
lentas;

Redução do tempo despendido com a presença de auditores-
fiscais nas instalações do contribuinte;

Simplificação e agilização dos procedimentos sujeitos ao 
controle da administração tributária;

Fortalecimento do controle e da fiscalização por meio de 
intercâmbio de informações entre as administrações tributárias;

Rapidez no acesso às informações; aumento da produtividade 
do auditor-fiscal através da eliminação dos passos para coleta 
dos arquivos;

Possibilidade de troca de informações entre os próprios con-
tribuintes a partir de um leiaute padrão;

Redução de custos administrativos; melhoria da qualidade 
da informação;

Possibilidade de cruzamento entre os dados contábeis e os 
fiscais;

Disponibilidade de cópias autênticas e válidas da escrituração 
para usos distintos e concomitantes;

Aperfeiçoamento do combate à sonegação;
São obrigadas ao preenchimento da ECF todas as pessoas 

jurídicas, inclusive imunes e isentas, sejam elas tributadas pelo 
lucro real, lucro arbitrado ou lucro presumido, exceto: 

As pessoas jurídicas optantes pelo Regime Especial Unificado 
de Arrecadação de Tributos e Contribuições devidos pelas Mi-
croempresas e Empresas de Pequeno Porte (Simples Nacional) 
, de que trata a Lei Complementar nº 123, de 14 de dezembro de 
2006; os órgãos públicos, às autarquias e às fundações públicas; 
as pessoas jurídicas inativas. 

Uma das características da ECF corresponde, para as empresas 
obrigadas a entrega da Escrituração Contábil Digital (ECD) , 
a utilização dos saldos e contas da ECD para preenchimento 
inicial da ECF, assim a ECF recuperará os saldos finais das ECF 
anterior. Na ECF haverá o preenchimento e controle, por meio 
de validações das partes A e B do Livro Eletrônico de Apuração 
do Lucro Real (e-Lalur) e do Livro Eletrônico de Apuração da 
Base de Cálculo da CSLL (e-Lacs). Todos os saldos informados 
nesses livros também serão controlados e, no caso da parte B, 
haverá o batimento de saldos de um ano para outro. 

Finalmente, a ECF apresentará
As fichas de informações econômicas e de informações gerais 

em novo formato de preenchimento para as empresas, deste modo, 
ela deverá ser assinada digitalmente mediante certificado emitido 
por entidade credenciada pela Infraestrutura de Chaves Públicas 
Brasileira (ICP-Brasil), a fim de garantir a autoria, a autentici-
dade, a integridade e a validade jurídica do documento digital. 

Nos casos de extinção, cisão parcial, cisão total, fusão ou in-
corporação, a ECF deverá ser entregue pelas pessoas jurídicas 
extintas, cindidas, fusionadas, incorporadas e incorporadoras, até 
o último dia útil do 3º (terceiro) mês subsequente ao do evento. 

A ECF recupera dados da ECD, servindo de ponto de partida na 
apuração do IRPJ e da CSLL, importando observar que os dados 
comuns à ECD e à ECF devem ser iguais. Por fim, podemos dizer 
que a ECF consolida as informações da ECD e demonstra a apu-
ração fiscal do IRPJ e da CSLL, possibilitando o seu cruzamento.

O presidente Jair Bolsonaro 
publicou nesta semana um decre-
to que institui o Plano Nacional 
de Internet das Coisas (IoT), que 
visa regular e estimular a tecno-
logia no país. O termo se refere 
à interconexão digital de objetos 
cotidianos com a internet. Com 
essa tecnologia, por exemplo, 
a geladeira estaria conectada à 
internet e poderia avisar o con-

sumidor que o leite acabou.
O intuito é implementar e de-

senvolver a Internet das Coisas 
no Brasil, com base na livre con-
corrência e na livre circulação de 
dados, observadas nas diretrizes 
de segurança da informação e de 
proteção de dados pessoais.

Segundo o especialista em 
Internet das Coisas, Daniel Plo-
trino, o setor da indústria será o 
principal beneficiado.

“Essas tecnologias vão trazer 
muito mais produtividade, ca-
pacidade de entregar produtos 
mais customizados e qualidade, 
dentro disso daí também o pro-
cesso de logística. Essas novas 
tecnologias têm capacidade de 
melhorar e otimizar muito o 
segmento de Logística. Ou seja, 
a gente receber os produtos em 

casa com mais rapidez e com o 
custo menor”, enfatiza.

O presidente da Associação 
Brasileira de Internet das Coisas 
(Abinc), Flavio Maeda, come-
morou a publicação do decreto 
e projeta um futuro econômico 
sólido para o país.

“A gente vê essa notícia com 
bastante otimismo, porque a 
Abinc participou desde o início 
da criação do Plano Nacional de 
IoT. Foi um plano, um estudo que 
foi muito bem feito e, que agora, 
todas as ações e políticas públi-
cas que estavam dependendo da 
assinatura deste decreto vão ser 
habilitadas e vão ser postas em 
execução por um plano de ação, 
que já foi criado e que estava só 
esperando a assinatura do decre-
to. Então, a gente vê esta notícia 

bem propícia para o momento”, 
comemora.

As áreas de aplicação do Plano 
Nacional de Internet das Coi-
sas no país serão definidas por 
prioridade, a partir de critérios 
de oferta, demanda e capacidade 
de desenvolvimento local. Elas 
serão selecionadas pelo Minis-
tério da Ciência, Tecnologia, 
Inovações e Comunicações nas 
áreas de saúde, cidades, indústria 
e rural.

O objetivo, segundo o Plano 
Nacional de Internet das Coisas 
(IoT), é melhorar a qualidade de 
vida das pessoas, além de pro-
mover a capacitação profissional 
relacionada ao desenvolvimento 
de aplicações tecnológicas e à 
geração de empregos na econo-
mia digital.

Plano Nacional de Internet das Coisas: Decreto
do governo, pode alavancar empregos no país
para especialista, 
medida pode trazer 
mais produtividade e 
melhorar qualidade 
dos produtos; 
indústria deve 
ser setor mais 
beneFiciado

O tema Indústria 4.0 pautou a 
2ª Reunião Geral da Frente Parla-
mentar do Empreendedorismo na 
manhã de quinta-feira, 27 de ju-
nho, na sede da FIESP, com mais 
de uma centena de participantes. 
O deputado Itamar Borges presi-
dente da FREPEM, juntamente 
com Sylvio Gomide diretor da 
Fiesp coordenaram o encontro. 

Itamar resumiu a finalidade da 
reunião “O nosso objetivo é ini-
ciar a formulação de um progra-
ma de inovação de quarta geração 
para as empresas paulistas. São 
Paulo digital, não é um programa 
para amanhã, é para hoje, preci-
samos saltar duas gerações de 
inovação, de 2.0 para 4.0”. 

As apresentações de José Ri-
cardo Roriz Coelho vice-presi-
dente da Fiesp e Ricardo Terra 
diretor do Senai versaram sobre 
o cenário internacional de inova-
ção, as políticas e programas da 
Fiesp e Senai para Indústria 4.0, 
com uma agenda propositiva e 

soluções integradas, envolven-
do infra-estrutura, conectivi-
dade, automação, inteligência 
artificial, revisão de legislação, 
criação de fundos, incentivos, 
financiamentos, extensão tec-
nológica, capacitação, pesquisa 
e políticas de compras governa-
mentais. 

Também foram apresentados 
exemplos de implementação da 
Indústria 4.0, como o caso da Ce-
cil Soluções em Ligas de Cobre 
descrito por Guido Ganassali. 
A pesquisadora Mari Kataya-
ma discorreu sobre empresas 
apoiadas pelo IPT. Exemplos de 
pequenas e médias empresas que 
iniciaram o processo apostaram 
nas novas tecnologias digitais, 
controles e mudanças que leva-
ram ao sucesso. 

O consultor da Fecomercio –
SP, Paulo Madureira, falou sobre 
as oportunidades de marketplace 
e o crescente mercado de comer-
cio eletrônico, com a integração 

digital entre produção, serviços, 
controles de estoques, financia-
mentos e vendas. Integrando toda 
a cadeia de negócio, desde o for-
necedor até o cliente. 

A Secretária de Desenvolvi-
mento Econômico do Estado 
de SP, Patrícia Ellen, resumiu o 
painel que reuniu as agências de 
fomento, apoio e investimento. 
“O primeiro desafio é integrar es-
ses programas apresentados aqui. 
A Secretaria, a Desenvolvesp, a 
Investsp, o Sebraesp, a Fapesp, 
as Universidades, os institutos de 
pesquisa, e as entidades empre-
sariais precisam trabalhar jun-
tos. Ao unir esforços haverá mais 
impacto. Vamos pensar grande, 
sonhar grande, porque necessi-
tamos fazer grandes mudanças 
para esse salto tecnológico, tor-
nar as empresas competitivas e 
gerar mais empregos”, declarou 
Patrícia Ellen. 

Foi constituído um Grupo 
de Trabalho, coordenado pela 

FIESP, com o objetivo de formu-
lar uma política estadual de ino-
vação de quarta geração, deno-
minado Industria4. 0. O trabalho 
envolverá técnicos, lideranças 
empresariais, agências de fomen-
to, universidades, instituições de 
pesquisa, investidores e empre-
endedores em colaboração entre 
governo e iniciativa privada. As 
instituições interessadas em inte-
grar o grupo deverão manifestar 
interesse pelo e-mail frepem@
al.sp.gov.br.  

Também participaram da mesa 
os deputados e membros da Fren-
te Parlamentar de Empreendedo-
rismo, Sergio Victor e Ricardo 
Melão, o presidente do Conselho 
Superior da Micro, Pequena, Mé-
dia Indústria, Milton A. Bogus, 
a presidente do Conselho regio-
nal de Contabilidade (CRC-SP), 
Márcia Alcazar, e o coordenador 
dos Conselhos e Departamentos 
da FIESP General, Aldamir Do-
mingos.

Reunião da FREPEM aborda inovações
de 4ª geração para empresas paulistas
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O Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Ado-
lescente (CMDCA) está com as 
inscrições abertas para o Conse-
lho Tutelar de Fernandópolis. O 
processo de escolha vai preen-
cher as 5 vagas existentes para 
conselheiros tutelares que vão 
ficar a frente dos trabalhos entre 
os anos 2020 a 2024. Os candida-
tos em concorreram uma das va-
gas devem fazer a inscrição até o 
próximo dia 7 de julho na sede do 
Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente de 
Fernandópolis (CMDCA), loca-
lizado à Rua São Paulo nº 1284, 
Centro, na cidade de Fernandó-
polis, de segunda à sexta-feira 
das 08h às 11h30 e das 14h30 às 
16h entre os dias 25 de Junho a 12 
de Julho de 2019 (exceto feriados 
e pontos facultativos). 

A eleição dos novos conse-
lheiros acontecerá no primeiro 
domingo do mês de outubro, 6. 
O processo de escolha será feito 
mediante voto facultativo e secre-
to dos eleitores do município.  A 
posse dos eleitos e seus respec-
tivos suplentes ocorrerão em 10 
de janeiro de 2020. 

ORIENTAÇÃO
Com o objetivo de orientar os 

candidatos e a população que 
tenha interesse no processo ge-
ral de escolha dos Conselheiros 
Tutelares e em conhecer as pro-
postas de trabalho, será realizada 
no próximo dia 01de julho uma 
palestra de ‘Orientação e Apoio 
ao Cidadão’. O encontro terá iní-
cio às 19h, no auditório da Igre-
ja Aparecida, localizada à Rua 
Bahia, s/n – Jardim Aparecida 
em Fernandópolis. 

FUNÇÃO 
Os conselheiros tutelares são 

encarregados de zelar pela garan-
tia e defesa dos direitos da criança 
e do adolescente, têm compe-
tência para aplicar medidas de 
proteção sempre que seus direitos 
forem ameaçados ou violados 
pelo estado, sociedade, pais ou 
responsáveis.  

QUEM PODE
SE INSCREVER

Os candidatos a membro do 
Conselho Tutelar devem pre-
encher, cumulativamente, os 
seguintes requisitos:  a) Reco-
nhecida idoneidade moral;  b) 
Ter idade superior a 21(vinte e 
um) anos;  c) Residir no muni-
cípio de Fernandópolis   d) Ter 
domicílio eleitoral no Município; 
 e) Estar no pleno exercício dos 

seus direitos políticos;  f) Ensino 
médio completo;  g) Aprovação 
em processo de seleção prévia, 
compreendendo prova escrita 
(Exame de Conhecimento Es-
pecífico) sobre a Lei Federal nº 
8.069 de 13 de julho de 1990 e 
suas alterações, que dispõe so-
bre o Estatuto da Criança e do 
Adolescente (ECA), de caráter 
eliminatório e classificatório, 
na qual o candidato deverá obter 
nota igual ou superior a 6 pontos, 
e avaliação de títulos de caráter 
apenas classificatório, com valor 
máximo de até 5 pontos, poden-
do admitir como títulos cursos 
de nível superior (graduação e 
pós-graduação);  h) Comprovar, 
mediante avaliação, realizado por 
profissional psicólogo e creden-
ciado pelo Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e do Ado-
lescente (CMDCA), a aptidão do 
candidato para o cargo;  i) Não 
ter sido suspenso ou destituído 
do direito ao poder familiar;  
j) Não ter sido processado cri-
minalmente com condenação 
transitada em julgado;  k) Não 
ter sido punido com a perda do 
mandato de Conselheiro Tutelar 
nos últimos 10 anos;  l) Não es-
tar impedido nos termos do art. 
140 e parágrafo único da Lei nº 
8.069 de 13 de Julho de 1990 e 
alterações; 

QUEM PODE VOTAR
Poderão participar da escolha 

as pessoas maiores de 16 anos 
que possuam título de eleitor ins-
crito em sua respectiva região 
administrativa. Munido do título 
de eleitor e documento com foto.

O voto é facultativo, mas é im-
portante a ampla participação da 
população na escolha dos con-
selheiros, que terão atribuições 
e competências para promover, 
defender e proteger as crianças e 
adolescentes que estão com seus 
direitos violados.   

Conselho Tutelar está 
com inscrições abertas 
para novos conselheiros
município 
promove palestra 
de orientação 
aos candidatos e 
população sobre 
trabalhos
desenvolvidos pelo ct

Em decorrência dos casos de 
sarampo registrados em cidades 
do estado de São Paulo, a Pre-
feitura de Fernandópolis, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, realizada no próximo 
sábado, 29, uma campanha de 
imunização contra a Febre Ama-
rela e Sarampo.

A ação terá início às 08h com 
término previsto para as 17h nas 
Unidades de Saúde do Jardim 
Planalto, Rio Grande, Cohab 
Antônio Brandini, Jardim Santa 
Bárbara, Brasitânia. Deverão 
ser vacinadas todas as pessoas 
que não estejam em dia com o 
calendário vacinal e façam parte 
do público alvo.  

No Jardim CECAP e Araguaia 
todos os moradores, indepen-
dente da faixa etária devem ser 
vacinados, comparecendo na 
unidade de Saúde do CECAP.  

PREVENÇÃO
A campanha de vacinação é a 

uma importante forma de preven-
ção e toda população deve estar 
atenta à caderneta de vacinação. 
Em Fernandópolis, de acordo 
com informações da Secretaria 
Municipal de Saúde, foram noti-
ficados até o momento 20 pessoas 
suspeitas de sarampo, destes 04 
casos foram confirmados e os 
demais aguardam resultado.    

O setor de imunização da Vi-
gilância Epidemiológica do mu-
nicípio  está realizando ações de 
bloqueio e vacinação em todas 
as pessoas que tiveram contato 
com os casos confirmados de 
sarampo.

SOBRE AS VACINAS
A vacina tríplice viral está pre-

vista no Programa Nacional de 
Imunizações (PNI), do Minis-
tério da Saúde, aos 12 meses de 
idade e oferece imunização con-
tra sarampo, rubéola e caxumba. 
Além disso, um reforço é neces-
sário com a vacina tetraviral, que 

Unidades de Saúde realizam campanha de
imunização contra Febre Amarela e Sarampo

também inclui varicela, adminis-
trada aos 15 meses. Pessoas com 
idade entre 15 e 29 anos estão 
no grupo prioritário por estarem 
na faixa etária considerada mais 
vulnerável à infecção. Acima de 
60 anos, quem tem comorbidades 
devem ser avaliados. De acor-
do com a Secretaria de Estado 
de Saúde de São Paulo, a vaci-
na de prevenção ao sarampo é 

contraindicada para gestantes e 
imunodeprimidos, como pessoas 
submetidas a tratamento de leu-
cemia e pacientes oncológicos.

A campanha de vacinação 
contra a febre amarela tem por 
objetivo aumentar a cobertura 
vacinal do Estado, atualmente 
de 71,6%. A imunização é reco-
mendada devido à circulação do 
vírus silvestre. 

A manhã desta quinta-feira, 27, 
foi de alerta para a população de 
Fernandópolis. Cerca de 300 pes-
soas reuniram-se em uma cami-
nhada pelas ruas da área central 
da cidade para chamar atenção 
para o combate à violência contra 
a pessoa idosa. 

A ação foi organizada pela 
Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio do CREAS (Centro 

de Referência Especializado 
de Assistência Social), também 
com a participação das equi-
pes técnicas e assistidos pelos 
Cras (Centros de Referência de 
Assistência Social), Unati, Os 
Sonhadores e Secretaria Mu-
nicipal de Assistência Social, 
tendo ainda o apoio da Polícia 
Militar. 

Este evento faz parte do 

“Junho Violeta”, já que o mês 
é reservado para ações de 
conscientização do combate à 
violência contra a pessoa ido-
sa. Denúncias relacionadas a 
violência contra pessoa idosa 
podem ser feitas pelo Disk 100 
e também nos órgãos e entida-
des que atendem aos idosos no 
município, como o CREAS e 
os CRAS, que darão orienta-

ções para a busca de solução 
para cada caso. 

O “Junho Violeta” foi instituí-
do pela Organização das Nações 
Unidas com a proposta de ofe-
recer segurança e proteção aos 
idosos. Todos os anos os muni-
cípios brasileiros se mobilizam 
nesta mesma época do ano para 
chamar atenção da população 
para este assunto.  

Caminhada contra a violência ao idoso atrai centenas de participantes

Iniciado em 15 de março, o 
novo mandato dos 94 deputados 
estaduais eleitos no pleito passa-
do chega ao centésimo dia. O de-
putado estadual Carlão Pignatari 
que lidera o governo João Doria 
na Assembleia Legislativa fez um 
balanço das ações realizadas pelo 
novo parlamento.  

BASE DO GOVERNO  
Dos 94 deputados, 43 foram 

reeleitos. A taxa de renovação foi 
de 54% e o mandato é representa-
do por 24 diferentes agremiações 
partidárias – esse é o perfil da 19ª 
Legislatura.  

A base de sustentação da ges-
tão João Doria, segundo Carlão 
Pignatari, é construída na base de 
propostas e debates; e comemora 
os resultados já aprovados.  

“Avançamos com o Programa 
de Desestatização e outros im-
portantes projetos que permite 
o Estado eliminar cabides de 
empregos e gastos que corroí-
am o orçamento que poderia ser 
investido na saúde, segurança e 
educação”, destacou o parlamen-
tar e acrescentou que “o governo 
recebido apoio para o desenvol-
vimento do estado”.  

Para Carlão, “temos um par-
lamento representativo que tem 
correspondido com as expecta-
tivas depositadas nas urnas”, e 

reforça que a base da gestão é 
formada por maioria a partir da 
transparência e diálogo.  

“É inédito o que o governador 
João Doria está fazendo: todos os 
meses vem ao legislativo prestar 
contas e ouvir os representantes 
do parlamento”, segundo o de-
putado essa atitude “fortalece 
a democracia e impõe um novo 
jeito de governar”.  

PROGRAMA DE
DESESTATIZAÇÃO  

O Programa de Desestatiza-
ção proposto pelo governo do 
Estado já aprovou a extinção de 
três empresas públicas (CPOS, 
CODASP e EMPLASA), que 
apresentavam déficit de receita 
e que onerava os cofres públi-
cos. Autorizou a incorporação da 
Imprensa Oficial pela PRODESP 
e ainda a concessão do Ginásio 
do Ibirapuera, Zoológico de São 
Paulo, Zoo Safári e Parque Bo-
tânico.  

“São ações necessárias para o 
poder público focar no essencial: 
melhoria dos serviços públicos”, 
argumentou o líder do governo 
que entende que “São Paulo está 
modernizando e inovando a sua 
gestão”.  
LEI DOS AGROTÓXICOS  
A primeira vitória do governo 

João Doria no novo parlamento 

Carlão Pignatari completa 100 dias de novo mandato

Líder do governo João Doria faz balanço das ações realizadas

aconteceu com o apoio de cer-
ca de 70 deputados com a nova 
Lei dos Agrotóxicos que propôs 
proteger a saúde do produtor ru-
ral, preservar o meio ambiente 
e cuidar da saúde da população.  

GOVERNO DO ESTADO  
Carlão entende que o governo 

João Doria ao completar seis me-
ses de gestão imprimiu um novo 
ritmo para São Paulo crescer e 
tem liderado as transformações 
que o poder público precisa para 
atender as necessidades da po-
pulação.  

NOROESTE PAULISTA  
Segundo o líder do governo 

todo o estado de São Paulo tem 

avançado sob o novo governo e 
destaca as políticas públicas que 
foram implantadas no Noroeste 
Paulista “o Corujão da Saúde vai 
zerar 49.360 exames de saúde, a 
queda do ICMS do querosene vai 
fazer Votuporanga ter voo regular 
até Ribeirão Preto, cerca de 30 
escolas do Estado só na região 
de São José do Rio Preto já serão 
reformadas neste ano”, destacou e 
ainda citou o Corujão da Catarata, 
a construção de casas populares 
e outras que estão impactando 
diretamente toda a região.  

“Há muito trabalho por vir e 
estes são os primeiros 100 dias 
do nosso mandato”, finalizou.
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Os infratores foram surpre-
endidos pelos policiais que 
realizavam patrulhamento 
nesta terça, dia 25. Com eles, 
a equipe encontrou uma sacola 
contendo um animal conhecido 
como Cutia, abatido, uma es-
pingarda carabina 22, 07(sete) 
munições intactas bem como 
uma faca, que foram utiliza-

dos para o abate do animal. 
A ocorrência foi apresentada 
na delegacia para as provi-
dências de polícia judiciária.  
Administrativamente, foram 
lavrados dois autos de infração 
ambiental e apreendidos todos 
os materiais relacionados. Os 
infratores ficaram presos a dis-
posição da Justiça.

Policiais Militares flagraram dois 
homens praticando caça no Rio São 
José dos Dourados em Votuporanga

Funcionária da prefeitura de
Jales morre em acidente na
Elyeser Montenegro Magalhães

Segundo informações de ami-
gos, Andreia Aparecida de Brito, 
servidora Municipal da Prefeitura 
de Jales, morreu na manhã desta 
segunda-feira, dia 24, na Rodovia 
Eliezer Montenegro Magalhães 
entre Prudêncio e Morais e Pon-
talinda em um acidente que en-
volveu a moto de Andreia e um 
caminhão.

Ainda segundo amigos ela es-
tava com o marido que foi socor-
rido em estado grave. Andreia, 
trabalhava na EMEI Professor 
Aparecido Tadeu Rodrigues Esta-
nislau, próximo do antigo recinto 
da Facip no setor de limpeza.

Andreia e o marido moravam 
em Prudencio e Morais, e cos-
tumavam vir de moto até Pon-
talinda onde pegava ônibus para 
trabalhar, o marido trabalhava 
em uma fazenda da região, ela 
estava vindo trabalhar quando 
aconteceu o acidente pela ma-
nhã.

Por motivos ainda desconhe-
cidos bateu em um caminhão, 
a reportagem ligou na Polícia 
Rodoviária Estadual de Jales, 
mas segundo os Policiais, a PM 
de Pontalinda provavelmente foi 
quem atendeu a ocorrência.

(Blog do Cardosinho)

No dia 18 de junho, o Núcleo 
Representativo de Fernandópolis 
da ACS (Associação de Cabos e 
Soldados) fez a doação de um 
guincho de transferência para o 
associado Dionísio José Joaquim 
das Neves. A entrega foi realizada 
pelo representante do núcleo, 
Claudinei Penachioni.

O guincho de transferência será 
utilizado para a facilitação do 
transporte de Bárbara Conceição 
Das Neves, filha do associado, 

que sofreu de um acidente vascu-
lar encefálico de tronco cerebral e 
atualmente encontra-se acamada 
com tetraplegia e paralisia dos 
músculos da face.

Como Bárbara necessita de 
cuidados especiais, pelo fato de 
que ela se comunica apenas por 
movimentos oculares, o guincho 
doado pela ACS Fernandópolis 
irá auxiliar a família nos cuidados 
e melhorar a qualidade de vida da 
filha do associado.

ACS Fernandópolis faz 
doação de guincho de 
transferência a associado

Policiais Civis da DIG de Vo-
tuporanga, após trabalho de in-
vestigação, prenderam F.H.C., 
34 anos, que era foragido do CPP 
de São José do Rio Preto, desde 
outubro de 2018, onde cumpria 
pena por crime de furto. Fato 
ocorreu na tarde de terça-feira.  
Durante as as investigações na 
área rural, ainda foram recupe-

rados 11 carneiros, furtados há 
algumas semanas de uma pro-
priedade.  

Referidos animais, foram re-
conhecidos pela vítima, a quem 
foram imediatamente entregues.  

Após os trabalhos de Polícia 
Judiciária o preso foi encami-
nhado para a Cadeia Pública de 
Santa Fé do Sul.

Foragido da Justiça é preso 
com carneiros furtados

Uma operação da Dise (De-
legacia de Investigação sobre 
Entorpecentes) de Fernandó-
polis prendeu na quarta-feira, 
26, dois advogados na cidade 
de Três Lagoas/MS acusados de 
associação ao tráfico de drogas. 
Um dos profissionais do direito 
era ex-assessor parlamentar de 

um vereador da Câmara Munici-
pal de Três Lagoas.  Por meio de 
escutas telefônicas, os policiais 
chegaram aos dois advogados 
que devem ser investigados so-
bre a participação no tráfico. Os 
dois foram monitorados após 
outra operação realizada em 
2018 na cidade de Fernandópo-

lis onde 20 pessoas foram presas 
por tráfico.  Nessa mesma ope-
ração, 20 quilos de drogas foram 
apreendidos em uma chácara no 
município de Votuporanga. Um 
rapaz chegou a levar um veículo 
GM/Vectra a Três Lagoas com 
o recibo preenchido no nome 
do ex-assessor parlamentar e 

voltou com os 20 quilos. 
Ainda não há informações se 

o advogado tem ligação com o 
tráfico ou a entrega do veículo 
foi para pagar honorários advo-
catícios.  Os dois seguem presos 
por 30 dias na Cadeia Pública 
de Guarani d´Oeste, região de 
Fernandópolis. 

Nesta semana, o presidente Jair 
Bolsonaro decidiu voltar atrás so-
bre os decretos que flexibilizava o 
porte de armas no país. A ordem 
presidencial sofria resistência do 
Parlamento e, inclusive, teve a 
anulação aprovada pelo Senado. 
Antes de sofrer outro revés na 
Câmara, Bolsonaro revogou os 
decretos e buscou o estabeleci-
mento de um acordo para que as 
medidas fossem instauradas via 
Projeto de Lei. 

O presidente tem sofrido para 
conseguir levar adiante as pautas 
que ele próprio encapou durante 
a campanha eleitoral. Uma de 
suas principais bandeiras, como 
todos sabem, era a flexibilização 
das normas para a posse e o porte 
de armas.  

A discussão jurídica sobre a 
legalidade dos decretos de Bolso-
naro era válida e merecia atenção.  
O problema é que o debate des-
cambou para o campo político. 
E, neste terreno, a população já 
decidiu em referendo popular 
realizado em 2005. O povo exigiu 
a liberdade para o livre exercício 
do direito à legítima defesa. 

Mas com o cenário desfa-
vorável, o governo teve de 
negociar. Além de revogar as 

Dise de Fernandópolis prende advogados em Três Lagoas

No vaivém sobre armas, Senado aprova
posse em toda extensão de imóveis rurais

ordens anteriores, o Executi-
vo editou três novos decretos 
- considerados mais brandos, 
prometeu enviar ao Congresso 
um Projeto de Lei que tratasse 
do assunto e acordou a vota-
ção imediata de uma proposta 
que liberasse a posse de arma 
em toda a extensão de proprie-
dades rurais. Uma espécie de 
porte, dentro da propriedade. 
Essa proposta foi analisada e 
aprovada pelo Senado na noite 
desta quarta-feira (27). Agora, 

o texto segue para a Câmara. 
Alguns especialistas no as-

sunto, como Bene Barbosa, do 
movimento Viva Brasil, avaliam 
que na prática a figura do ”porte 
de arma” dentro da propriedade 
rural sempre existiu. Em uma 
rede social, ele classificou como 
“balela”, a aprovação da proposta 
pelo Senado. 

Todos esses acontecimentos 
ocorreram nesta semana. O mais 
incrível é que até o início da ma-
nhã de terça-feira (25), o governo 

negava que negociaria quaisquer 
desses pontos. 

Agora, o cumprimento da pro-
messa de campanha vai ter de 
esperar a análise do Parlamento. 
Nada mais democrático. Isso, 
claro, partindo do princípio de 
que os decretos eram mesmo 
inconstitucionais. Mas, como 
já dito nesta coluna, a discussão 
saiu dessa esfera e partiu para a 
política do dia-a-dia.  Agora é 
aguardar os episódios dos pró-
ximos dias. 

Policiais do Baep (Batalhão 
de Ações da Policia) prendeu 
dois homens em flagrante por 
tráfico de drogas na noite desta 
quinta-feira (27) no bairro Santo 
Antonio, na zona norte de São 
José do Rio Preto (SP). 

Segundo informações da polí-
cia, uma denúncia anônima infor-
mou à equipe que havia drogas 
escondidas em uma mata.  Um 

dos cães farejadores do canil da 
polícia encontrou um tijolo de 
maconha, além de diversas por-
ções do mesmo entorpecente. 

A dupla foi presa em flagran-
te por tráfico de drogas e levada 
para o quarto distrito policial e 
vai passar por audiência de cus-
tódia ainda nesta sexta-feira (28).  
Toda a droga foi apreendida e 
seria periciada.

Cão policial encontra droga em 
mata e dupla é presa por tráfico
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Terminou ontem, 28 as ins-
crições para novos alunos dos 
cursos de Iniciação Musical e 
Canto/Coral oferecidos pelo 
projeto Guri em Fernandópo-
lis, com apoio da Prefeitura.   O 
curso de Iniciação Musical é 
destinado a crianças de seis a 
oito anos de idade e o de Canto/
Coral para os que têm de nove a 
17 anos e meio. As aulas serão 
de segunda e quarta-feira, das 
13h30 às 17h30. 

Os interessados em participar 
dos cursos devem ser estudan-
tes do ensino regular e precisam 
apresentar para a inscrição xé-
rox dos documentos pessoais, de 

comprovante de escolaridade e 
de residência. As aulas no projeto 
Guri são ministradas no período 
da tarde e a instituição localiza-
se na avenida Líbero de Almeida 
Silvares, 3251, Coester, ao lado 
do quartel da Polícia Militar. Te-
lefone: 3462-3512. 

O projeto Guri é mantido pela 
Secretaria de Cultura e Eco-
nomia Criativa do Estado de 
São Paulo em parceria com a 
Prefeitura de Fernandópolis. 
Nas aulas são trabalhados os 
mais variados gêneros musi-
cais, desde canções populares 
e músicas folclóricas a com-
posições eruditas. Além de 

apresentar aos alunos novos 
estilos de música e manifesta-
ções culturais, a variedade de 
repertório trabalhada nos polos 
mantém viva as raízes culturais 
da própria comunidade. 

Nos polos do Guri as ativida-
des são sempre praticadas em 
grupo, o que estimula a participa-
ção dos alunos. Todos fazem par-
te de uma equipe que passa pelos 
mesmos desafios e aprendizado. 
Nas apresentações realizadas ao 
público, em pequenos, médios 
ou grandes eventos, o resultado 
é produto da dedicação do grupo 
e, ao mesmo tempo, também de 
cada um. 

Termina as inscrições para projeto Guri turmas do 2º semestre

Interessados devem procurar a escola de música até o dia 28 de junho

Está chegando ao fim o pri-
meiro semestre de atividades 
escolares e as crianças entram 
em breve em período de férias. 
O PELC (Programa Esporte e 
Lazer da Cidade) é uma excelente 
opção de lazer e cultura para as 
crianças de Fernandópolis. As 
atividades são mantidas no mu-
nicípio pela Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer, Secretaria 
Especial do Esporte e Ministério 
da Cidadania.

O programa tem cinco núcleos 
em Fernandópolis. No Ginásio de 
Esportes Dr. Querton Ribamar 
Prado de Souza (Beira Rio) são 
realizadas aulas de atletismo, vo-
leibol, ginástica, jogos, leitura, 
futebol e futsal. Na SMEL (Clube 
da Cesp), atividades de hidrogi-
nástica, natação, futsal, tênis de 
mesa, judô e ginástica. Na área 
de Lazer do Jardim Santa Bárbara 
são aulas de futebol, caminhada, 

PELC é excelente opção de lazer para as férias

vôlei adaptado, tênis de mesa e 
funcional. No CDH as atividades 
são de capoeira, caminhada, fute-
bol e recreação e na área de lazer 
do Vila Regina, as modalidades 
são futebol, caminhada, ginásti-
ca, handebol e voleibol.

O projeto tem como objetivo 
proporcionar a prática de ativi-
dades físicas, culturais e de la-
zer que envolvem todas as faixas 

etárias e as pessoas portadoras de 
deficiência, estimula a convivên-
cia social, a formação de gestores 
e lideranças comunitárias, favo-
rece a pesquisa e a socialização 
do conhecimento, contribuindo 
para que o esporte e lazer sejam 
tratados como políticas e direitos 
de todos.Mais informações na 
Secretaria Municipal de Espor-
tes, telefone: 3442-3234.

Com apoio da Prefeitura de 
Jales por meio da Secretaria de 
Esportes, Cultura e Turismo 
(SMECT), o município de Jales 
vai participar da 63ª edição dos 
Jogos Regionais que será realiza-
do entre os dias 2 e 13 do mês de 
julho, na cidade de Andradina/SP. 
A delegação jalesense partirá no 
próximo dia 2, terça-feira, com 
aproximadamente 200 pessoas 
entre atletas, comissão técnica e 
chefes de delegação. 

Entre as 24 modalidades da 
competição, Jales irá participar 
de 19 delas, sendo todas em ca-
tegorias masculinas e femininas. 
Atletismo, atletismo ACD (Atle-
tas Com Deficiência), basque-
te livre, bocha, futebol Sub 20, 
futsal Sub 20, ginástica rítmica 
Sub 14, handebol Sub 20, malha, 
judô, karatê, natação ACD, tênis, 
vôlei de praia e vôlei livre serão 
as disputadas. 

O evento esportivo promete 
reunir cerca de cinco mil atletas e 

dirigentes dos 37 municípios que 
compõem a 6ª Região Esportiva 
do Estado de São Paulo, na qual 
a cidade de Jales também está 
inserida. 

Maria Odete Custódio, as-
sistente de chefia da delegação 
jalesense, aponta que os atletas 
têm grande capacidade de con-
quistar várias medalhas e troféus. 
“Estamos muito entusiasmados e 
esperançosos para que possamos 
voltar com várias vitórias. Vamos 
disputar em 19 categorias, sendo 
elas masculino, feminino e atletas 
com deficiência”, explicou. 

A vantagem dos Jogos Re-
gionais é que os dois melhores 
colocados de cada modalidade 
terão a oportunidade de participar 
da primeira divisão dos Jogos 
Abertos do Interior. 

A cerimônia de abertura dos jo-
gos acontecerá no dia 5 de julho, 
a partir das 19 horas, no estádio 
Municipal Evandro Brembatti 
Calvoso, em Andrandina/SP. 

CONGRESSO TÉCNICO 
E no dia 25, terça-feira, acon-

teceu na Câmara Municipal de 
Andradina o Congresso Técnico 
dos 63º Jogos Regionais e a equi-
pe responsável pela Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo de Jales (SMECT) es-
teve presente. 

Foi exibido no Congresso 
regulamentos e instruções para 
a competição, além do chavea-
mento das modalidades dos mu-
nicípios inscritos, a segurança e 
a programação geral do evento 
esportivo. 

Os 63º Jogos Regionais serão 
disputados em 24 modalidades, 
sendo elas atletismo, atletismo 
ACD, basquetebol, biribol, bo-
cha, capoeira, ciclismo, damas, 
futebol, futsal, ginástica artística, 
ginástica rítmica, handebol, judô, 
karatê, malha, natação, natação 
ACD, taekwondo, tênis, tênis 
de mesa, voleibol, vôlei de praia 
e xadrez. 

Atletas jalesenses vão disputar 19
modalidades nos 63º Jogos Regionais

Na última edição dos Jogos Regionais, a equipe de karatê de Jales conquistou
várias medalhas de ouro e prata, elevando ainda mais o nome da cidade

O karateca Giovani Sartore 
Serra, da cidade de Urânia, fi-
cou em 3° lugar na fase final do 
Campeonato Paulista, realizado 
em São Bernardo do Campo, nos 
dias 08 e 09 de junho. 

Com esta medalha, Giovani 
garantiu uma vaga para participar 
do Campeonato Brasileiro, etapa 
classificatória, que acontecerá no 
Ginásio do Ibirapuera, em São 
Paulo, de 04 a 07 de julho. 

No último final de semana, o 
atleta também conquistou a 3ª co-
locação no Circuito Open Nacio-
nal, na cidade de Passos (MG), 
que vale ponto para o ranking da 
seleção brasileira de karatê. 

Dono de vários títulos, o atleta 
uraniense também estará repre-
sentando Urânia nos 63º Jogos 
Regionais que acontecem de 02 

Karateca de Urânia conquista 3º lugar 
no Campeonato Paulista de Karatê

a 13 de julho, na cidade de An-
dradina.  Giovani é treinado pelo 
professor de karatê Sensei Edson 
de Freitas Resende, que ministra 

aulas gratuitas no município, um 
projeto da Prefeitura Municipal 
de Urânia, através da Secretaria 
Municipal de Esportes.
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Alvos de denúncia do Ministé-
rio Público Federal, quatro pes-
soas foram condenadas em Jales 
(SP) por realizarem saques frau-
dulentos de parcelas do Fundo de 
Garantia por Tempo de Serviço 
(FGTS) em 2014 em municípios 
do noroeste paulista.  

As penas individuais aplicadas 
variam da prestação de serviços 
comunitários por dois anos e 
nove meses à prisão por seis anos 
e três meses, em regime fechado.  

As condenações correspondem 
aos delitos de estelionato qualifi-
cado e associação criminosa. O 
grupo resgatou irregularmente 
pelo menos R$ 15,5 mil com o 
uso de documentos falsos em 
nome de funcionários de uma 
empresa metalúrgica sediada em 
Mirassol. Os saques foram efe-
tuados nos municípios de Estrela 
d`Oeste e de General Salgado 
entre os dias 7 e 10 de novembro 
de 2014.  

Os crimes foram descobertos 
ainda no dia 10, quando parte 
do grupo se dirigiu a Auriflama 
e lá tentou obter outras parcelas 
do FGTS. O gerente da agência 
da Caixa Econômica Federal na 
cidade percebeu inconsistências 
dos dados e, após confirmar com 
a indústria metalúrgica que os 
pedidos eram falsos, acionou a 
polícia.  

O juiz da 5ª Vara de Jales, Adíl-
son Vagner Ballotti, julgou par-
cialmente procedente uma ação 
ajuizada em 2016, pelo Ministé-
rio Público Estadual, e condenou 
a ex-prefeita Nice Mistilides e a 
empresa Hebrom Confecções 
Ltda, por improbidade adminis-
trativa.  

O caso envolve a compra de 
uniformes escolares em 2013. 
Nice planejava pagar R$ 430 mil 
pelos uniformes, mas, depois da 
péssima repercussão do caso, os 

gastos ficaram em R$ 384,8 mil.  
O valor gasto por Nice em ape-

nas um ano corresponde a 116% 
do que gastou o ex-prefeito Pa-
rini em seus últimos cinco anos 
de mandato. Entre 2008 e 2012, 
Parini investiu R$ 330 mil em 
uniformes, o que equivale a quase 
R$ 70 mil por ano.  

Com mais esta, a ex-prefeita 
Nice acumula cinco condena-
ções da Justiça desde que deixou 
de chefiar o poder executivo de 
Jales.

Denúncia leva à condenação de
4 por fraudes no FGTS em Jales

GERAL O CASO DAS GÊMEAS

Ex-prefeita de Jales, Nice é 
condenada pela quinta vez

Uma das integrantes do grupo 
foi presa em flagrante na ocasião. 
Dois outros membros que davam 
cobertura à comparsa naquele dia 
fugiram, mas sua participação foi 
confirmada no depoimento dela. 
Ao longo das investigações e da 
tramitação do processo, o envol-
vimento dos quatro criminosos 
ficou demonstrado também por 
meio de imagens dos circuitos 
internos das agências bancárias 
pelas quais eles passaram, de 
dados telefônicos dos números 
que utilizaram e de relatos de 
testemunhas.  

Um dos condenados já está 
preso preventivamente e per-
manecerá recluso durante a fase 
recursal. Os demais poderão re-
correr da sentença em liberdade. 
O número processual da ação é 
0001186-09.2014.403.6124.

Ainda se recuperando da ci-
rurgia, onde foi submetida à re-
alização de uma cesariana para 
retirada das gêmeas siamesas 
nascidas na última terça-feira, dia 
25, Genifer Rezende Viana, 21 
anos, esclareceu pontos durante a 
gestação e boatos sobre o fato que 
ganhou repercussão nacional.  

Mãe de uma criança de três 
anos, a jovem foi pega de sur-
presa com um diagnóstico inédito 
e desafiador para a medicina de 
Fernandópolis e São José do Rio 
Preto. A descoberta concreta de 
que estava gerando gêmeas sia-
mesas pegou toda a família de 
surpresa, principalmente a junta 
médica que realizava o acompa-
nhamento pré-natal.  

No período de cinco para seis 
meses, houve a confirmação con-
creta de uma anomalia e a partir 
desse momento, começou uma 
maratona de exames médicos e 
deslocamentos até o Hospital da 
Criança e Maternidade de São 
José do Rio Preto.  

Ela conta que diversos ultras-
sons e ressonâncias magnéticas 
foram feitas e o caso começou a 
ser estudado mais a fundo, com 
possibilidades limitadas de que 
as crianças pudessem sobrevi-
ver durante a gestação ou após 
nascimento.  

Diante do fato, Genifer teve 
orientação médica para que o 
parto fosse antecipado dentro 
de um período seguro para evi-
tar também risco de causar a 
própria morte dela. O caso foi 
parar na Justiça de Fernandópo-
lis, com pedido de antecipação 
da cesariana.  

A Justiça negou a antecipação 
do parto, já que havia possibili-
dade de um tempo maior para 
que a formação das gêmeas fosse 
concluída dentro do período de 
nove meses. Genifer negou que 
pretendia realizar um aborto ou 
qualquer procedimento que vies-
se a prejudicar as filhas, desmen-
tindo boatos. “Fiquei um pouco 
chateada com a circulação da 
foto das minhas filhas nas redes 
sociais”, disse.  

Diante dos fatos, a família se 
programou para realizar o parto 
no Hospital da Criança e Mater-
nidade de São José do Rio Preto, 
mas com dois dias de antecedên-
cia, a bolsa se rompeu e Genifer 
entrou em trabalho de parto, sen-
do necessária uma intervenção 
cirúrgica na Santa Casa de Fer-
nandópolis na última terça-feira.  

As bebês receberam os pri-
meiros atendimentos médicos 
e rapidamente foram encami-
nhadas ao HCM onde continuam 
internadas na Unidade de Terapia 
Intensiva – UTI – em condições 
estáveis, mas com evolução clí-
nica favorável.  

Durante todo o período de ges-
tação a família, amigos e o casal 
Genifer Viana e Maicon Douglas, 
se envolveram na situação e vi-
veram em prol da possibilidade 
de sobrevivência dos bebês. Os 
poucos recursos financeiros da 
família acabaram sendo usados 
no deslocamento até o HCM, 
sendo impossível a conclusão 
de enxovais e a compra de ou-
tros utensílios necessários para 
acomodação dos bebês.  

Ainda em recuperação da ci-

Mãe de gêmeas siamesas fala
pela primeira vez sobre o caso

rurgia, Genifer, que já havia sido 
acolhida pela sogra Rebeca em 
uma casa no bairro Jardim Para-
íso em Fernandópolis, sonhava 
com a independência familiar, 
mas até mesmo o dinheiro reser-
vado para pagar o aluguel de outra 
casa, acabou sendo gasto durante a 
gestação. Com a incerteza de que 
as meninas fossem sobreviver, o 
casal não conseguiu constituir 
recursos para compra de berço, 
fraudas, roupas e outros objetos 
que serão necessários para o de-
senvolvimento das crianças.  

A Secretaria de Saúde da Pre-
feitura de Fernandópolis também 
está engajada em ajudar a família, 
disponibilizando transporte até o 
HCM em São José do Rio Preto. 
Agentes de Saúde da Secretaria 
de Fernandópolis estão dando 

todo suporte médico necessário 
a mãe e aos familiares.  

O pai, Maicon Douglas, conti-
nua acompanhado a evolução das 
filhas em Rio Preto. Autônomo e 
sem garantias de recursos finan-
ceiros, passa por necessidades.  

A família não se sente envergo-
nhada da situação, pelo contrário, 
esperançosos de que enfrentarão 
essa etapa da vida com as meni-
nas sendo cuidadas em casa.  

SERVIÇO: Doações e ajudas 
com alimentação, utensílios e 
enxovais para as bebês, além de 
fraudas do tamanho “P”, poderão 
ser doados diretamente a família 
que mora no bairro Jardim Para-
íso.   O contato via telefone pode 
ser feito por meio do número 17 
99106-0055.

(regiaonoroeste.com)

O Serviço de Reabilitação 
Lucy Montoro Fernandópolis, 
em comemoração aos 7 anos de 
funcionamento, inicia a aplica-
ção de toxina botulínica em seus 
pacientes. Aplicada diretamente 
nos músculos comprometidos, a 
toxina provoca um relaxamento 
e bloqueia a atividade motora in-
voluntária, o que reduz a dor e au-
menta a amplitude de movimento 
dos pacientes. O relaxamento e 
a melhora na movimentação são 
fundamentais em todas as eta-
pas do tratamento. O tratamento 
com a toxina pode reduzir o uso 
de medicação antiespástica e, 
inclusive, retardar ou evitar in-
tervenções cirúrgicas.

Desde o início de funciona-
mento, a Rede Lucy Montoro 
Fernandópolis realizou mais de 
170 mil atendimentos e, desde o 
ano passado, a unidade dispensou 
mais de mil órteses e cadeiras 
de rodas. A entrega de meios 
auxiliares de locomoção era até 
então realizada pela unidade de 
Rio Preto.

O Serviço de Reabilitação 

Rede Lucy Montoro Fernandópolis celebra 7 anos de
funcionamento  e inicia tratamento com toxina botulínica

Lucy Montoro Fernandópolis 
recebe pacientes de Santa Fé 
do Sul, Jales e Fernandópolis. 
A unidade atende casos de le-
sões medulares, amputações e 
má-formação, lesões encefálicas 
do adulto (LEA), traumatismo 
craniano e acidente vascular 
encefálico, paralisia cerebral e 
dor incapacitante. Os interes-
sados em receber tratamento no 

Serviço, localizado na Avenida 
Milton Terra Verde, 451 - Jardim 
America, Fernandópolis, devem 
ser encaminhados pelo serviço 
médico de uma unidade pública 
de saúde. 

Criada em 2008, a Rede de 
Reabilitação Lucy Montoro con-
ta atualmente com 19 unidades 
em funcionamento que realizam 
mais de 100 mil atendimentos 

por mês. Referência em reabi-
litação para pessoas com defici-
ência e doenças incapacitantes, 
o atendimento é realizado por 
uma equipe multidisciplinar, 
composta por médicos fisiatras, 
enfermeiros, fisioterapeutas, 
psicólogos, terapeutas ocupacio-
nais, fonoaudiólogos, assistentes 
sociais e outros profissionais 
especializados.

Serviço comemora mais de 170 mil atendimentos e passa a contar com a aplicação de toxina botulínica em
seus pacientes; desde o ano passado, a unidade já dispensou mais de mil órteses e cadeiras de rodas



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  Página 9  ---] 

PAULINHO

(17) 3462-3191
DA ÁGUAJORNAL DO INTERIOR

29 de Junho de 2019| EDIÇÃO 1250

A Prefeitura de Fernandópolis 
através da Secretaria Munici-
pal de Agricultura, em parceria 
com a Polícia Militar Ambiental 
vem realizando palestras com os 
produtores rurais do município 
de Fernandópolis para abordar 
temas importantes como a “Re-
gularização Ambiental da Pro-
priedade Rural”.  

Um dos encontros realizados 
aconteceu com produtores rurais 
dos bairros do Lajeado e Ponto 
Bom. Estiveram presentes os Ca-

pitães Mário Luciano Siconeli, 
comandante da 2ª Cia. da Polí-
cia Ambiental e Kenji Takebe Jr. 
comandante da 1ª Cia. da Polícia 
Militar, o secretário municipal 
da Agricultura Rafael Cardoso, 
e o Diretor substituto do EDA, 
Felipe Gobbi. 

Conforme definido pelo Decre-
to federal nº 7.830/12, o Plano de 
Regularização Ambiental aborda 
um conjunto de ações a serem 
desenvolvidas por proprietários 
rurais com o objetivo de adequar 

e promover as melhorias e atuali-
zações cadastrais. “Esses encon-
tros com os nossos produtores é 
muito importante, e vale ressaltar 
que a inscrição do imóvel rural no 
CAR – Cadastro Ambiental Ru-
ral, é uma condição obrigatória 
para a adesão junto ao Plano de 
Regularização Rural” destacou 
o secretário municipal Rafael 
Cardoso.  

São instrumentos do Programa 
de Regularização Ambiental: o 
cadastramento rural – CAR; o 

Termo de Compromisso; o Pro-
jeto de Recomposição de Áreas 
Degradadas ou Alteradas, e ain-
da, as cotas de reserva ambiental 
quando couber.  “A secretaria 
municipal da Agricultura como 
os demais órgãos competentes 
estão aptos para fornecer todos os 
esclarecimentos necessários para 
os produtores rurais” enfatizou 
Cardoso.  

O capitão da Polícia Ambien-
tal Mário Siconelli destacou que 
todos precisam ficar atentos as 

regras e normatizações. “O Ca-
dastramento Ambiental Rural é 
um registro eletrônico, obrigató-
rio para todos os imóveis rurais. 
Por isso, estamos fornecendo 
essas informações e tirando as 
dúvidas dos produtores. Esse 
processo de integração é de ex-
trema importância” comentou 
Siconeli.  

O Cadastramento obrigatório 
possibilita o monitoramento e 
combate ao desmatamento das 
florestas e demais formas de ve-

getação nativa do Brasil, bem 
como o planejamento ambiental 
e econômico dos imóveis ru-
rais. Na oportunidade, o assunto 
‘Segurança Rural’ também vem 
sendo debatido. O comando do 
policiamento militar de Fer-
nandópolis vem orientando os 
produtores rurais com relação 
às medidas de segurança que 
devem ser adotadas de forma 
preventiva nos imóveis que fi-
cam em áreas mais afastadas da 
cidade.

Regularização Ambiental é tema de palestra em Fernandópolis

Encontros estão sendo realizados com produtores rurais do município

A primeira semana de julho 
será de muito festejo e alegria em 
Fernandópolis, com praça enfei-
tada e o clima de solidariedade 
que em mais um ano serão carac-
terísticas marcantes da Fernan-
Raiá.  A festa caipira promovida 
pela Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria de Cultura 
e organização da Comissão de 
Eventos, acontecerá nos dias 05 
e 06 e contará com a participação 
de 14 Organizações da Sociedade 
Civil que vão comandar a gran-
diosa praça de alimentação com 
um cardápio variado para todos 
os gostos. Com a renda obtida na 
festa elas terão a oportunidade 
de manter seus projetos e traba-
lhos mensais em prol dos seus 
assistidos. 

A 3ª edição da ‘FernanRaiá’ 

começará às 19h30, na praça 
Joaquim Antônio Pereira, com 
diversas atrações à toda popula-
ção fernandopolense e da região. 
Serão duas noites com show ao 
vivo, apresentações de danças e 
diversão garantida às famílias, 
que em mais um ano serão con-
vidadas as visitações na ‘casa 
do caboclo’, um ambiente de 
verdadeiro resgate às tradições 
caipiras.  As crianças também 
poderão se divertir nos parques 
de diversão montados na festa.  

“Serão dois dias de muita 
alegria e a participação de toda 
população é fundamental para o 
sucesso do evento e auxílio às or-
ganizações sociais participantes. 
Contamos com o apoio e a soli-
dariedade de todos”, convidou o 
prefeito André Pessuto. 

Prefeitura prepara mais
uma edição da FernanRaiáFinalizando o primeiro semes-

tre de 2019 é chegado o momento 
de descanso para a garotada da 
rede municipal de Fernandópo-
lis. A partir desta sexta-feira, 28, 
mais de seis mil alunos matricu-
lados nas CEMEI´S, EMEI´S, 
EMEF´S e EMEFA entram de 
férias escolares. 

Nessa época do ano muitas 
famílias aproveitam para via-
gens, passeios ou para o lazer das 
crianças que  têm a pausa de um 
mês na rotina escolar.  

Mesmo durante o recesso, as 
unidades que oferecem atendi-
mento em tempo integral per-
manecerão abertas normalmente 
para recepcionar as crianças que 
os pais trabalham, sendo elas: 
CEMEI Albertina Roza; CEMEI 
Maria Teresa Nicoleti; CEMEI 
Angelo Finoto; CEMEI Dayse 
Malavazzi; CEMEI Clivia P. M. 
Rosário; CEMEI João P. Zequi-
nha; CEMEI Irma de Castro; 
CEMEI Aurea Baioni; CEMEI 
Miguel Risk; CEMEI Wilson 
Ferraz; CEMEI José Cardoso 
Tavares; CEMEI Américo Borin 
(Brasitania); CEMEI Benedicto 
Cunha; CEMEI Jose Zantedes-
chi; CEMEI Leontina Sardinha; 
CEMEI Sebastião Stroppa; CE-
MEI Antonio Mauricio.  As aulas 
do segundo semestre para com-
plementação do ano letivo de 200 
dias começarão em 31 de julho.  

Escolas municipais iniciam período de férias

Unidades que atendem alunos em período integral funcionarão normalmente

QUALIFICAÇÃO
No mês de julho, mesmo com 

todas as secretarias de escola 
abertas para atendimento à popu-
lação, os educadores aproveitam 
a pausa na sala de aula para se 
qualificarem através de cursos 
de aperfeiçoamento.

No mês de Julho, entre os dias 
17 a 19, cerca de 230 represen-
tantes da Educação Municipal 
de Fernandópolis, entre profes-
sores, assessores pedagógicos, 

assessores de direção, diretores 
de escola e assistentes técnicos, 
participarão do 6º Congresso 
Internacional de Educação do 
Noroeste Paulista, que aconte-
cerá na cidade de Votuporanga e 
abordará o tema “Competências 
Socioemocionais”.

O congresso, promovido pela 
ADE - Arranjo de Desenvolvi-
mento da Educação do Noroeste 
Paulista contará com renomados 
profissionais da área, que vão 

palestrar: Leandro Karnal, Nino 
Paixão, Fernando Moraes e Lu-
ciana Brites, além das diversas 
oficinas e minicursos com dife-
rentes temas voltados à educação.

A Rede Municipal de Ensino 
de Fernandópolis participará com 
um grande número de docentes 
cujas adesões foram feitas de 
forma voluntária, sem limite de 
número de inscrições, dando a 
oportunidade para que todos os 
interessados se inscrevessem. 

Na manhã da última segunda-
feira, dia 24, aconteceu a pre-
miação do Concurso de Desenho 
“Mascote do Meio Ambiente”, 
realizado com os alunos do 6° e 
7° anos da E. E. Professor Akió 
Satoru, em parceria com a Sa-
besp e Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Ambiente 
de Urânia.

O projeto ambiental propor-
cionou um troféu de participa-
ção e uma sacolinha da Sabesp, 
contendo uma squeeze perso-
nalizada, que foram entregues 
pelo gerente da Sabesp, César 
Alves Vieira, pelo secretário 
de agricultura e meio ambien-

te, Anderson Chapichi, e pela 
equipe escolar aos vencedores 
do concurso.

Destinado a selecionar os dese-
nhos dos alunos, o concurso teve 
o objetivo de incentivar a capa-
cidade criativa e inovadora dos 
alunos, além de torná-los agen-
tes multiplicadores da educação 
ambiental no desenvolvimento 
das iniciativas e mudanças de 
atitudes da população. 

Os ganhadores foram:   1° 
lugar: Rhayane Trabuco Silva  
2° lugar: Nicoli Figueiredo Soa-
res  3° lugar: Talita Alves Gama 
 4° lugar: Luiz Carlos Nogueira 

Kosman da Cruz.

Concurso de Desenho “Mascote do Meio Ambiente”, da
E. E. Prof. Akió Satoru, de Urânia, premia os vencedores

A ganhadora do concurso, Rhayane Trabuco Silva,
recebeu os prêmios da professora Elizabete, do gerente da Sabesp,
César Alves Vieira, e do secretário de agricultura, Anderson Chapichi
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Um arraiá de ofertas movimen-
tou as lojas da Sgotti Materiais 
para Construção neste último 
final de semana. O contagioso 
clima junino foi acompanhado 
de um delicioso café da manhã 
temático, com comidas típicas e o 
tão esperado sorteio da Promoção 
“Sonho Premiado”.

A ganhadora da promoção foi 
a nossa cliente Sandra Regina 
Machado, de Fernandópolis, que 
ganhou um super Vale Compras 
de R$ 300,00 e a chance de con-
correr a um Chevrolet Onix zero 

km, 04 motos Honda Fan e mais 
dezesseis TVS neste sábado, dia 
29 de Junho, na cidade de São 
Roque. A nossa cliente sortuda 
fez tudo direitinho, comprou na 
loja, preencheu o cupom e de-
positou na urna... e a sorte fez a 
parte dela premiando a moradora 
do Jardim Redentor de Fernan-
dópolis. Continuem participando 
da Promoção Sonho Premiado, 
pois temos mais dois sorteios, um 
em Outubro e outro em Janeiro. 
Confira alguns dos momentos 
do Arraiá.

EVENTO

Sgotti realiza Café da Manhã Junino e sorteio da promoção “Sonho Premiado”

www.jornaldointerior.com.br
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